

Siempre Juan Almeida en el recuerdo



Por: Lorenzo Oquendo

Este 11 de septiembre del 2019 es recuerdo imborrable del comandante de la Revolución Cubana, Juan Almeida, en ocasión del décimo aniversario de su desaparición física.

Almeida constituyó persona digna desde la propia infancia y desarrollo humano entre familiares de humilde procedencia para formarse con altos valores sociales e integración a la lucha patriótica de su país.

Los vínculos con el líder del movimiento 26 de Julio, Fidel Castro, para el asalto al Moncada, salida de la cárcel, preparación del desembarco del Granma y combate guerrillero en la Sierra Maestra hasta el triunfo revolucionario como síntesis histórica, colmaron la hidalguía y protagonismo combatiente de Juan Almeida.

Hombre honesto y exigente en sus acciones demostró con el desempeño de numerosas funciones el avance de la sociedad socialista del país como miembro del buró político del Partido Comunista de Cuba, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, vicepresidente del Consejo de Estado y presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana.

Compositor y poeta mostró siempre con orgullo su refulgente estrella de Héroe de la República de Cuba unido a popular sonrisa de carácter afable, conversador y de infatigable lucha en defensa de Cuba.

Juan Almeida es de los patriotas que nunca se olvidan, está siempre en permanente recuerdo de su pueblo al que prodigó junto con otros combatientes guerrilleros liderados por Fidel soberanía e independencia plenas. Aún está en el ambiente su exigencia de que !Aquí No se Rinde Nadie!

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/201621-siempre-juan-almeida-en-el-recuerdo>



Radio Habana Cuba